

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wohnen, Stadtentwicklung
und Bauwesen

Zukunftsfähige
Innenstädte und Zentren



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Maßnahme 14: Digitaler City Guide

Kurzbeschreibung

Installation einer digitalen Informationstele im Innenstadtgebiet.

Ausführliche Beschreibung der Arbeitsphasen und einzelnen Maßnahmen

Im Rahmen der Interessensbekundung wurde ein digitaler Cityguide angeregt. Diese Idee wurde nunmehr weiterentwickelt, da die Erstellung einer Smart-City-Card beabsichtigt ist, in welche auch alle relevanten Informationen für eine City-Guide (Sehenswürdigkeiten, ÖPNV, Einzelhandel, Gastronomie etc.) eingepflegt werden sollen. Um diese Informationen auch vor Ort in der Innenstadt direkt präsent zu haben, soll eine Info-Stele mit Bildschirm installiert werden, die die in der Smart-City-Card eingestellten Infos ausspielen sowie sonstige Informationen aktuell einblenden kann. Der digitale Info-Point an einem zentralen Punkt in der Innenstadt ermöglicht den Besuchern einen Überblick über das Angebot der Stadt.